9 Piéces
588 m?
Réf. 84764105
25 000 000 €

Cap-d'All

Maison a vendre (06320)
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Magnifique propriété en front de mer située a Cap D'ail, offrant une
expérience luxueuse et exclusive face a la Méditerranée. Cette villa de
588m2 est nichée sur un vaste terrain en planche de 4654m2, offrant
une vue imprenable sur la plage de la Mala, Saint Jean Cap Ferrat, et la
mer scintillante.Dés votre arrivée, vous serez ébloui par I'entrée
somptueuse qui s'ouvre sur un spacieux salon et une élégante salle a
manger, créant un espace de vie raffiné et accueillant. La cuisine,
entiecrement équipée avec les meilleures marques d'appareils,

comporte une cave a vin et un réfrigérateur ...

Magnificent waterfront property located in Cap D'ail, less than 2 km from the
principality of Monaco, offering a luxurious and exclusive experience facing the
Mediterranean Sea. This 588m2 or 6,329 square foot villa sits on a vast 4,654
m2 or 50,095 square foot plot of land, providing breathtaking views of Mala
Beach, Saint Jean Cap Ferrat, and the sparkling sea.Upon arrival, you will be
captivated by the splendid entrance that opens into a spacious living room and an
elegant dining area, creating a refined and inviting living space. The fully-equipped
kitchen features top-of-the-line ...
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